

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. Juli 2023

OV Hegau–Bodensee: Ausflug der Seniorengruppe nach Wolfegg

Einen interessanten und lehrreichen Ausflug hat die Seniorengruppe des OV Hegau-Bodensee durchgeführt. Zunächst ging es mit dem Bus nach Wolfegg in das seit über 40 Jahren bestehende Bauernhaus-Museum Allgäu-Oberschwaben.



Bei einer Führung wurde den Teilnehmenden die historisch bedeutsamen Gebäude vorgestellt, die als bauhistorische Denkmäler am ursprünglichen Standort nicht erhalten werden konnten.

So wurden an den alten Standorten sechs Hofanlagen samt Nebengebäuden demontiert, nach Wolfegg transportiert und hier im Originalzustand erneut errichtet. Durch die noch vorhandenen Gegenstände wurde bei der Führung durch die Innenräume der jeweiligen Häuser anschaulich über das Leben der damaligen Bewohner berichtet.

Nach dem gemeinsamen Mittagessen stand der Besuch des Automuseum Wolfegg auf dem Plan. In zwei großen Gebäuden gab es viele alte Autos, Motorräder, Traktoren, Feuerwehrspritzen, Leitern usw. zu besichtigen. Bei manchem Teilnehmenden kamen auch Jugenderinnerungen hoch: „So einen habe ich früher auch mal gefahren.“ Auch alte Schreibmaschinen, Fernsehgeräte, Telefone und Modelleisenbahnen gab es zu bestaunen. Nach einer kleinen Kaffeepause wurde die Rückfahrt angetreten.

An den Zielorten angekommen, verabschiedeten sich die Teilnehmenden mit vielen lobenden Worten beim Organisator des Ausfluges, dem 2. Vorsitzenden der SG Helmut Rothengaß und bedankten sich für diesen schönen Tag.